

Out of zion, álbum debut de 'Joe Taylor Fire Band'

Escrito por Redacción

Lunes, 26 de Septiembre de 2022 10:26 - Última actualización Lunes, 26 de Septiembre de 2022 10:32



Recientemente vio la luz 'Out of Zion', el álbum profesional que materializa el debut discográfico de la agrupación Joe Taylor Fire Band. Una banda isleña sólida, creativa, original.

Se trata de un trabajo discográfico de 11 canciones que ya están disponibles en todas las plataformas musicales de distribución digital como Spotify, Apple Music, Deezer, Tidal, y similares.

El líder y cantante principal del grupo, Joe Taylor, dice que, tras cuatro años de producción, 'Out of Zion' es todo un logro, no solamente para ellos sino también para la escena musical y cultural de las islas.

Canciones como 'Babby', 'Empti Pakit', 'Sing about lov' y 'Reggae is my way' (esta última lanzada recientemente en video, y que ya ha logrado superar las 25 mil vistas en YouTube), fueron presentadas como abre bocas de lo que muchos consideran el álbum isleño con mayor

Out of zion, álbum debut de ‘Joe Taylor Fire Band’

Escrito por Redacción

Lunes, 26 de Septiembre de 2022 10:26 - Última actualización Lunes, 26 de Septiembre de 2022 10:32

proyección de los últimos años.

Toda la data

Taylor también comentó que el arte de la carátula estuvo a cargo del artista plástico ‘Bocese’; y que el publicista Juan Manuel Aya, fue el responsable de la tipografía y el diseño del nuevo logo de la agrupación.

“La carátula tiene todos los elementos que queríamos; ahí ‘Boce’ tuvo total libertad artística, y realmente supo expresar en ella lo que le manifestamos en principio: que este primer álbum hace parte de una iniciación, de un camino; y lo que viene después de él, ya que tenemos proyectados tres álbumes más”, explicó.

Así mismo, anticipó que está trabajando en la preproducción del videoclip de ‘Fayah burn’ –otro de los sencillos insignias del álbum–, junto a las empresas audiovisuales también de las islas, para que todo tenga un sabor ‘made in San Andres’.

Para concluir, el cantautor reveló que junto a la Cámara de Comercio de San Andrés y el clúster ‘Kriol Myuuzik’, está participando en un compilado que integra ocho artistas (entre bandas y solistas).

“La canción aún está en producción, pero ya estamos haciendo el video respectivo, de la mano de Anez ‘Bull’ Flórez Corpus y su empresa Koltio Lab”. puntualizó.

Para escuchar una a una las canciones que componen el álbum, ingrese a [este link](#).